

Gass: "Relación difícil con Chile"

SANTIAGO, Chile (ANS). — El presidente del Comité de Relaciones Exteriores del Congreso argentino, **Adolfo Gass**, afirmó que "estoy convencido que más pronto que tarde, el gobierno de Chile, el que venga seguramente y

cuando se instale una democracia, va a resolver una salida boliviana al Pacífico".

Consultado sobre las relaciones y el proceso de integración entre Chile y la Argentina, Gass sostuvo que "nuestra integración no se va a detener. Lo que pasa es que es muy difícil. Nos hemos integrado muy bien con el Brasil y el Uruguay porque han vuelto a la democracia, y Chile todavía no".

La integración es "mucho más fácil cuando hay un Parlamento, todos los tratados de acuerdo a nuestra Constitución deben ser aprobados por el Parlamento y si algo no conviene, no se acepta; cuando hay un gobierno militar, generalmente, manda el de arriba y se acabó el asunto".

El parlamentario participó en Chile en la reunión de la Comisión de Paz Sudamericana sobre el tema Seguridad democrática regional, al que asistieron ex jefes militares políticos y expertos de la Argentina, el Brasil, Colombia, Uruguay, Ecuador, Perú y Chile.